

Un ami et un grand Villeneuvois vient de nous quitter

Richard Gradel nous a quittés en ce matin du 11 novembre 2020.

Nous nous souviendrons bien sûr et d'abord de l'humaniste, de l'Homme de gauche et du militant qu'il était... toujours actif à nos côtés au cœur du «Camp du Progrès».

En tant que Maire, je veux témoigner que notre ville lui doit énormément. Il a, en effet, amplement contribué à sa notoriété au plan sportif, en étant de longues années le Président du «Grand HBCV», celui qui défiait à Cerdan, Montpellier, Dunkerque et autres ténors du plus haut niveau.

Très longtemps Président du Comité des Flandres de rugby, aujourd'hui Ligue des Hauts-de-France, toujours installée à Villeneuve d'Ascq, il a accompagné la montée en puissance du club local, le Rugby club villeneuvois, le RCV, où il a longtemps été licencié et on lui doit surtout d'avoir fait connaître notre ville et le Stadium à la sphère rugbystique mondiale. Son influence à la FFR a permis à Villeneuve d'Ascq, alors tête de pont de l'organisation, d'accueillir contre la grande équipe de France la Roumanie (86), l'Argentine (88), l'Australie(89), les Springboks (92), mais surtout ce fabuleux quart de finale de Coupe du monde All blacks/Canada en 91.

Pour tout cela nous ne vous oublierons pas, Monsieur Gradel !

Pour tout cela je ne t'oublierai pas, Richard!

En cette journée d'automne, nous sommes nombreux aujourd'hui à être très tristes.

Au revoir !

Gérard Caudron

Le 11 novembre 2020.